

40 colegios de abogados analizan el sistema de 'papel cero'

Victoria Ortega Benito, presidenta del Consejo General de la Abogacía, inaugura hoy las jornadas sobre la implantación del Lexnet en los juzgados

:: O. SUÁREZ

GIJÓN. Optimizar la implantación del sistema denominado 'papel cero' y conseguir maximizar los recursos entre los diferentes operadores jurídicos. Es el objetivo de las jorna-

das sobre nuevas tecnologías en la gestión colegial y Lexnet que hoy y mañana se celebran en el Centro de Cultura Antiguo Instituto y que contarán con la participación de representantes de 40 colegios de abogados de todo el país.

La presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega Benito, será la encargada de inaugurar los encuentros técnicos. Estará acompañada de la vicepresidenta de Medio Materiales y Tecnológicos del Consejo General de la Abogacía Española, Carmen Pé-



Victoria Ortega Benito. :: E. C.

rez Andújar; y del decano del Colegio de Abogados de Gijón, Sergio Herrero.

Entre los ponentes que intervendrán a lo largo de los dos días se en-

cuentran representantes de nueve entidades colegiales de España y de Redabogacía IT-CGAE, la infraestructura tecnológica de la abogacía.

Identificación electrónica

Según explican desde el Colegio de Abogados de Gijón, organizador de las jornadas, «se analizarán los aspectos más relevantes de la Ley de Procedimiento Administrativo, que entrará próximamente en vigor, o del Reglamento del Parlamento Europeo relativo a la identificación electrónica y los servicios de confianza, debido al impacto que tendrán en el marco de las relaciones entre los colegios de abogados y los distintos operadores jurídicos, así como la ciudadanía en general».

La implantación del «papel cero» en las relaciones entre los diferentes operadores jurídicos «genera cuestiones que hasta ahora no se

suscitaban, significándose especialmente el ámbito de las comunicaciones telemáticas con los órganos judiciales a través de la plataforma Lexnet», apuntan desde el Colegio.

El acto inaugural tendrá lugar a las 10 horas. A las 10.20 será el turno de la intervención del decano del Colegio de Abogados de Guadalajara, Emilio Vega, quien analizará los aspectos más relevantes de la Ley del Procedimiento Administrativo. A las 11.35 horas, el director de la Redabogacía, Francisco López, disertará sobre los servicios de correo electrónico y los servicios de telecomunicaciones. A las 12.35 horas será el turno de la formación en tecnología con aplicaciones de interés para los colegiados. La tarde estará dedicada a los análisis de las comunicaciones telemáticas y funcionales de Lexnet, así como a las relaciones con el ministerio de Justicia.